

PAS À PAS

VERS L'ÉDUCATION ET LA FORMATION DES ADULTES

25 ANS

SERVICE DE LA
FORMATION DES
ADULTES



5

Afin de permettre une coordination efficace des cours et de garantir l'accès à toutes les personnes intéressées, il est demandé aux apprenants de participer activement et régulièrement aux cours et de faire des efforts pour atteindre les objectifs de l'apprentissage.



4

Au Luxembourg, tous les citoyens peuvent accéder à la formation des adultes.



- L'instruction de base et la 2^e voie de formation sont gratuites.
- Les personnes nécessiteuses peuvent bénéficier d'un droit d'inscription réduit pour les cours d'intérêt général.

COMPÉTENCES DE BASE
MIEUX ÉCRIRE, LIRE OU CALCULER



ÉDUCATION FORMELLE
ACQUÉRIR DES DIPLÔMES RECONNUS



ÉDUCATION NON FORMELLE
DÉVELOPPEMENT PROFESSIONNEL ET PERSONNEL



1

Avant d'entamer une formation, constituez un bilan de vos apprentissages.

- éducation et formation initiale,
- diplômes,
- compétences linguistiques,
- formations continues,
- ...

Faites le bilan
de vos apprentissages

2

Avant d'entamer une formation pour adultes, il est important de définir d'abord vos besoins d'un point de vue civil, social et professionnel.

Définissez vos besoins

3

Au Luxembourg, vous pouvez profiter d'une vaste offre de cours publics et subventionnés ouverts à tous les résidents.



- www.men.public.lu/fr/formation-adultes
- www.lifelong-learning.lu

Consulter l'offre

S'engager dans l'apprentissage



CYCLE DE
5 ÉTAPES

4

Accéder aux formations



3



STEP BY STEP

TO ADULT EDUCATION AND TRAINING

25 YEARS

DEPARTMENT OF
ADULT
EDUCATION



5

In order to manage the courses efficiently and to allow access to all, it is necessary that learners attend their courses regularly, participate actively and make an effort to improve their skills.



4

In Luxembourg, access to adult education is available to all citizens.



- basic skills courses and formal adult education are free of charge
- to access to general adult education, people in need can get a voucher for reduced registration fees

BASIC SKILLS
BETTER READ, WRITE AND CALCULATE



FORMAL EDUCATION
ACQUIRE RECOGNIZED DIPLOMAS



NON FORMAL LEARNING
PROFESSIONAL AND PERSONAL DEVELOPMENT



1

Before you engage in adult learning you should take stock of your learning achievements.

- initial education and training,
- diplomas,
- language skills,
- further education,
- ...

2

Before you engage in any form of adult learning, it is important that you define your needs in a civil, social and professional perspective.

3

In Luxembourg, you have a large offer of public and subsidised courses which are open to all residents.

- www.men.public.lu/fr/formation-adultes
- www.lifelong-learning.lu

